
Как СФУ поможет мне стать успешным 

На успех можно смотреть по-разному, например: богатство, хорошая 

машина, работа и так далее. 

Успех — это непрерывное движение. Исходя из этого, никто не может 

сказать, что добился всего на 100%. 

Став экономистом, я точно смогу реализовать свои цели. Поэтому, во 

время своего отрочества, я четко решил посвятить свою жизнь этой профессии. 

Она достаточно актуальна в наше время. 

Экономист — это профессия широкого поля. Нужно быть прагматичным, 

расчётливым и обладать аналитическим складом ума. 

Получить всё, что нужно в этой сфере, мне посодействует Сибирский 

федеральный университет. Благодаря ему я точно смогу до конца определить 

свои цели и расставить приоритеты. Получив образование именно в этом 

университете, передо мной откроются большие возможности. Конечно, не 

стоит забывать о том, что на мне самое важное – успешная учёба, упорный труд 

и умение анализировать информацию. 

В Сибирском федеральном университете предоставляется много 

возможностей для студентов. В целом, делает максимально комфортные 

условия для студентов, даёт возможность получать различные стипендии и 

гранты за Ваш упорный труд. Также здесь есть внеучебная деятельность, 

которая поможет отвлечься от рутины и получить неимоверный заряд энергии, 

новые знакомства, возможность зарекомендовать себя. Данный опыт очень 

важен для достижения успеха, ибо все это и можно назвать своего рода 

«эволюцией» моих коммуникативных навыков. 

Если буду упорно трудиться, меньше прокрастинировать, обучаясь в 

СФУ, я стану ближе к своим целям и успеху. 


